

Miguel Díaz-Canel réitère son appel à débattre du nouveau Code de la famille



La Havane, 2 février, (RHC)- Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné l'importance pour Cuba du nouveau Code des familles, actuellement en cours de consultation populaire. Il a également réitéré son appel à la population à l'étudier et à l'enrichir.

«Plus j'étudie en détails le Code des familles, plus je suis convaincu qu'il est essentiel pour la société cubaine d'aujourd'hui. Maintenant que la Consultation populaire commence, j'invite mes compatriotes à se familiariser avec ce code et à s'en imprégner. Nous devons tous donner notre avis pour l'enrichir», a écrit le président sur Twitter.

Depuis le 1er février jusqu'au 30 avril, plus de sept millions d'électeurs et de Cubains vivant à l'étranger sont invités à débattre de cette réglementation juridique, considérée par les experts comme

avancée, inclusive et adaptée à la réalité actuelle de l'île.

Les propositions résultant de cette consultation seront remises à la Commission de rédaction pour être traitées en mai, et évaluées par le Parlement, qui approuvera une nouvelle version à soumettre à un référendum populaire.

Entre autres questions, le Code propose une plus grande inclusion, non seulement des personnes en raison de leur orientation sexuelle, mais aussi en raison de leur âge, de l'exercice de la capacité et de la pluralité.

Selon le président de la Société cubaine de droit civil et familial, Leonardo Pérez, ce code reconnaît la multi-parentalité et les relations socio-affectives, ce qui en fait l'un des plus révolutionnaires en Amérique Latine.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284868-miguel-diaz-canel-reitere-son-appel-a-debattre-du-nouveau-code-de-la-famille>



Radio Habana Cuba